



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

NIRO

Le livre d'art photo à l'ère numérique

Photo art book in the digital age

Vendredi / Friday 08.11

ZY LAK YRA DAVE



# Le livre d'art photo à l'ère numérique

## Photo art book in the digital age

**Vendredi / Friday 08.11**

**18:30**

**Avec Moyra Davey, Shelley Niro, Suzy Lake et Gerhard Steidl. Une rencontre animée par Catherine Bédard (Commissaire et Directrice adjointe du Centre culturel canadien) et Edward Burtynsky (photographe, réalisateur, conférencier).**

**Gerhard Steidl et Edward Burtynsky, en partenariat avec le Centre culturel canadien et l'Ambassade du Canada en France, ont le plaisir de présenter un panel de discussion avec les photographes lauréats du Prix de photographie Banque Scotia : Moyra Davey, Shelley Niro et Suzy Lake.**

**Ce débat examinera l'importance et la pertinence de l'édition d'art en photographie à l'ère de l'édition numérique et des réseaux sociaux, ainsi que l'impact du livre imprimé sur le processus créatif et le développement d'une carrière artistique.**

With Moyra Davey, Shelley Niro, Suzy Lake and Gerhard Steidl. A panel moderated by Catherine Bédard (Curator and Deputy Director of the Canadian Cultural Centre) and Edward Burtynsky (Photographer, Filmmaker, Lecturer).

Gerhard Steidl and Edward Burtynsky, in partnership with the Canadian Cultural Centre and the Embassy of Canada in France, are pleased to present a panel discussion with Scotiabank Photography Award (SPA) laureate photographers : Angela Grauerholz, Moyra Davey, Shelley Niro and Suzy Lake.

This discussion will examine the importance and relevancy of fine-art photography books in the era of digital publication technology and social media, and the impact of the printed book on creative practice and career development in the arts.

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris